
　

　　　　　　　　　　プログラム委員会
　　　　　　　　　　　　  松永一義  委員長
　　　　　　　　　今年度のプログラム委員会は、
　　　　　　　　卓話をクラブフォーラムに使って
　　　　　　　　いきましょう、という事になります。
　　　　　　　　あまりまじめな話ばかりだと大変
　　　　　　　　なので、前半は少し前の路線を引
き継いで、途中から5大奉仕について意見交換な
り、ヒアリングの場を持ちたいと思います。そうい
ったクラブフォーラムという事で、お勉強の会のプ
ログラムを組んでいきたいと思います。

　　　　　　　　　　ロータリー財団委員会
　　　　　　　　　　　  　成田秀雄  委員長
　　　　　　　　　ロータリー財団委員会はロータ
　　　　　　　　リー財団の活動内容を会員皆さん
　　　　　　　　に理解して頂き、活動に協力して
　　　　　　　　もらう、という事になっております。
　　　　　　　　ロータリー財団への寄付はポリオ
プラス、年次基金、恒久基金、地元の人からの寄付
から成り立っています。主な使い道は、地区補助
金、グローバル補助金、寄贈等です。
　グローバル補助金は、海外での大規模6重点プロ
ジェクトで、１．平和と紛争予防、２．疾病予防と
治療、３．水と衛生、４．母子の健康、５．基礎教
育と識字率向上、６．経済開発と地域開発、から成
り立っています。
　地区補助金は、小規模プロジェクトとして、クラ
ブの社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕、青少年奉仕活
動に対応しています。
　またポリオプラスは、ロータリークラブの最優先
活動である世界ポリオ撲滅に取り組んでいます。

　　　　　　　　　　米山奨学委員会
　　　　　　　　　　　　  小越憲泰  委員長
　　　　　　　　　米山記念奨学事業は、日本のロ
　　　　　　　　ータリー創始者・米山梅吉氏の偉
　　　　　　　　業を記念して、後世に残るような
　　　　　　　　有益な事業を立ち上げたいと、
　　　　　　　　1952年に発表されたものです。

　東南アジアの優秀な学生を日本に招き、勉学を支
援する奨学事業「米山基金」の立ち上げです。
　そこには、2度と戦争の悲劇を繰り返さない為
に、国際親善と世界平和に寄与したいという当時の
ロータリアンの願いがあったのです。この事業は瞬
く間もなく日本のロータリアンに支持されました。
米山奨学事業は日本独自の事業であります。
　今までに支援してきた奨学生は約19400人です。
が、年々寄付金が減少してきている為、奨学生の採
用数も減少してきております。
　今年度は三条クラブの60周年という大きな節目の
年でもあります。どうか1人2万円の寄付金を達成出
来るようにお願いします。
　1人でも多くの留学生に奨学金を渡す事が出来る
よう、皆様のご協力をお願い致します。

　　　　　　　　　　友好クラブ委員会
　　　　　　　　　　　　  佐野勝榮  委員長
　　　　　　　　　友好クラブ委員会のやることは、
　　　　　　　　　来年の60周年に新竹城中ロータリ
　　　　　　　　ークラブの会員の皆様に、お祝い
　　　　　　　　に駆けつけてもらうという事です
　　　　　　　　ので、出来るだけ早く日程表、参
加人数をキャッチしていきたいと思います。50周年
時も、式典の直近まで人数が変動しておりましたの
で、少なくとも1週間前には確定できるように進め
たいと思っております。
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田中政春

基本を学び、地域と共に

■本日の出席会員数：55名中43名
■先々週出席率：75.47％
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【先週のメークアップ】
［6.30］三条東RCへ
 ・荻根澤隆雄さん、阿部吉弘さん、
 ・菊池　渉さん、　石橋育於さん
［6.30］燕RCへ
 ・加藤紋次郎さん、木村文夫さん

会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長

　本日は年度の始まりであります。先日
いただいた会長バッジが大変重く感じら
れます。
　今年度の国際ロータリーのジョン
ジャームさんのテーマは「人類に奉仕する
ロータリー」です。そして田中ガバナー
の方針は「基本を学び、地域と共に」と
されました。

　ロータリーが100年間存在し世界に120万人の仲間ができた
のもロータリーの価値観が世界の人々に受け入れられ、共鳴
する人がいたからだと思います。
　ロータリーもポールハリスが始めた時は単なる親睦団体で
した。アーサーシェルドンの「He profits most who serves 
most : いちばん人に尽くす人がいちばん得るものが多い」と
いう価値観を共有することでこの100年の発展があり、職業
奉仕の理念が確立されました。私事で恐縮ですが当院の理念
は23年前にわたくしが創りましたが「健康に働ける今日に感
謝し、病に悩む人々に明るい笑顔と温かい心で奉仕いたしま
す」というものです。ささやかではございますが職業奉仕は
やってまいりました。これからロータリーで社会奉仕を学び
実践してまいりたいと思います。
　もう一つロータリーの理念として「Service above self： 
超我の奉仕」と訳されていますがこれは、私は曹洞宗です
が、道元のいう無我となり万物と一体となり、一如となり渾
身の働きをするという思想とあい通ずるところがあると愚考

しております。
　ロータリアンは育てられるものです　みなさんい
ろいろな理由でクラブに入会されたと思いますが縁
をいただき学び、好きになり、行動してロータリア
ンになります。ロータリークラブが変えてはいけな
いものに五つの中核的価値観があります。偏見を持
たず友人を作り、天職に励み、約束を守り、世のた
め人のため率先して行動することを願って会長方針
を決めました。「地域で新しい友を作り、共に奉仕
を楽しみましょう」私の中核理念は「多様性」であ
ります。偏見にとらわれず多様性を受け入れること
であります。これこそロータリー今後の100年に共
有されるべきものと思います。　
　伝統ある三条ロータリークラブの60周年を成功さ
せましょう。全会員のご理解とご協力を得て必ず成
功させましょう。よろしくお願いいたします。
　　　　　

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より 
　「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝102円 （現行110円）
◎田中ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 Web配信のお知らせ」
　今年度のガバナー月信は、Web配信のみとなりま
　す。パソコンだけでなく、スマートフォンやタブ
　レット型端末からもご覧いただけます。
◎山本直前ガバナー事務所より 
　「2015-16年度 ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」

ニコニコBOX
川瀬康裕会長
　いよいよ年度のお役目が始まりました。一年間よろ
しくお願い申し上げます。

　60周年行事よろしくお願いいたします。
山田富義さん
　川瀬年度スタートしました。60周年記念実行委員
会も今日よりスタートです。皆様の御協力をお願
いします。

関川　博さん
　入会を許された初心を忘れず、幹事の重席を拝命
した誉を大切にします。みなさまよろしくお願い
します。

杉山幸英さん
　7月1日より川瀬会長年度です。60周年事業が成功
致します様、御協力をお願い致します。
丸山行彦さん
　川瀬新会長、関川新幹事、一年間ご苦労様です。
　いよいよ60周年の年度になりました。
斎藤真澄さん
　川瀬年度親睦委員長をやりますので一年間御協力
をお願いします。

中村信一さん
　川瀬年度始まります。宜しくお願い致します。
五十嵐晋三さん
　川瀬会長、関川幹事、お役大変ご苦労様です。
明田川賢一さん
　川瀬年度、SAAを担当します。つたない進行です
がよろしくお願いします。

菊池　渉さん
　いよいよ川瀬年度のスタートですネ。
小越憲泰さん
　今日から川瀬年度のスタートです。関川幹事共に
健康に気を付けてがんばって下さい。

五十嵐昭一さん
　川瀬会長さん、関川幹事さん、いよいよ出番です。
がんばって新年度を元気のある会にして下さい。

斎藤弘文さん
　川瀬会長様、関川幹事様、御苦労様です。宜しく
御指導の程お願い致します。

樺山　仁さん
　いよいよ川瀬年度が始まります。一年間御苦労様
です。よろしく御指導下さい。

吉井直樹さん
　川瀬年度のはじまりに期待しています。本年度も
宜しくお願いします。

船越良則さん
　本日から新年度、新たな気持ちでロータリー活動
をがんばろうと思います。

小林吾郎さん
　クラブ会報委員長になりました。卓話をされる方
は原稿をお願い致します。

五十嵐博宣さん
　先日の慰労会お世話になりました。
　本日より新年度、川瀬会長、関川幹事はじめ委員
の皆様、よろしくお願いします。

中村和彦さん
　川瀬会長、関川幹事一年間ご苦労様です。体に気
をつけてガンバッテください。

野崎喜一郎さん
　新年度が始まりました。一年間楽しくロータリー
活動をしましょう。

木村文夫さん
　最近メーキャップだけで、すみません。
小出子恵出さん、西山徳芳さん、近藤雄介さん、
渋谷健一さん、　高橋　司さん、金子俊郎さん、
若槻八十彦さん、伊藤寛一さん、柳取崇之さん、
浅野金治さん、　渡辺良一さん、松永一義さん、
歸山　肇さん
　川瀬会長、関川幹事の船出をお祝い申し上げま
す。一年間よろしくお願い致します。
　　　
　　　　　　　　7 月 6 日 分　￥      63,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥      63,000

「クラブ・アッセンブリー」
　60周年事業実行委員会
　　　　　山田富義  委員長
　6月15日のクラブフォーラムで
は、丸山60周年記念副実行委員
長より報告があったかと思いま
すが、私からも報告させて頂き
ます。
　本日、川瀬年度、最初の理事

会で60周年実行委員会の組織図を提示し、配布させ
て頂きました。川瀬年度3役と実行委員3名を「執行
部」として、「総務委員会」「式典、祝賀委員会」
「記念事業委員会」「記念誌、広報委員会」の4委員
会、そして、各部会に組織しましたので宜しくお願
いします。
　執行部は昨年の7月15日の歴代会長会議後、5回の
打合せを行っています。伝統ある三条クラブらし
く、品格のある式典やアトラクション、記念事業で
は、ただ金品の寄付でなく、創立40周年記念に植樹
した「トリムの森」の桜並木は、20年後の今日、毎
年素晴らしい花が咲いています。この先、10年も20
年も市民を楽しませてくれます。
　60周年記念事業は、今年度の社会奉仕委員と一緒
になって地域貢献をしたいと思っています。
　今年4月三条市内3ヶ所に防災公園がオープンしま
した。一ノ木戸小学校跡地には「子育て支援施設あ
そぼって」と併設した「ポプラ公園」、条南小学校
跡地に「条南あおば公園」、第一中学校跡地には
「島田若草公園」であります。3ヶ所の公園は全体的
に樹木が少なく、60周年記念事業として、会員の皆さ
ん、お子様、お孫様と一緒に植樹し、少し汗を流し
て、10年、20年後には成長した木は思い出の公園を想
像して見てください。尚、樹木の管理については、三
条市の公園のため、市が行ってくれるそうです。
　終りに、各委員会には執行部の意見を基本に考え
てもらいたいと思います。

　　職業奉仕委員会
　　　　　 杉山幸英  委員長
　職業奉仕とは言葉としては非
常に難しい定義をされています
が、要するにロータリーに入会
して異業種の方々との交流を通
して、自分の職業を高めてい

き、その上で社会に奉仕せよ、という事です。言葉
として職業倫理というものもよくでて来ますが、こ
れも要するに「四つのテスト」に照らして職業をや
れば大丈夫との事ですので、それに沿って自分を高
めて社会奉仕をして頂きたいと思います。
　例年、職場例会は10月ですが、今年は催しが多い
ので9月頃に開催したいと思います。
　1年間よろしくお願いします。

　　社会奉仕委員会
　　　　　　中村和彦  委員長
　（代理　関川　博　幹事）
　中村委員長の代理で発表させ
て頂きます。今年度の社会奉仕
委員会は、周年事業委員会と合
同で社会奉仕事業を行っていこ

うという事になっております。植樹とロータリー文
庫という大きくは2つの社会奉仕事業を行います。

　　親睦・出席委員会
　　　　　斎藤真澄  委員長
　委員会の目的は60周年という
節目の年度の為、もう一度歴史
の重みを感じ、会員同士の友情
を深め、ロータリー精神を養う
チャンスとする。会員相互の連

帯感を高め、親睦、感動をともに高めクラブ活動を
盛り上げ、楽しい例会を作る、という事です。ま
ず、7月27日に納涼例会という事で、越前屋にてハ
ワイアンを聞きながらの例会とさせて頂きます。
　その後の親睦旅行、金時さんの落語等は60周年予
算という事で、今年度はカットという事になってお
ります。12月21日は例年のクリスマス例会です。ま
だ詳細は決まっておりませんが、楽しい例会にして
参ります。
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実践してまいりたいと思います。
　もう一つロータリーの理念として「Service above self： 
超我の奉仕」と訳されていますがこれは、私は曹洞宗です
が、道元のいう無我となり万物と一体となり、一如となり渾
身の働きをするという思想とあい通ずるところがあると愚考

しております。
　ロータリアンは育てられるものです　みなさんい
ろいろな理由でクラブに入会されたと思いますが縁
をいただき学び、好きになり、行動してロータリア
ンになります。ロータリークラブが変えてはいけな
いものに五つの中核的価値観があります。偏見を持
たず友人を作り、天職に励み、約束を守り、世のた
め人のため率先して行動することを願って会長方針
を決めました。「地域で新しい友を作り、共に奉仕
を楽しみましょう」私の中核理念は「多様性」であ
ります。偏見にとらわれず多様性を受け入れること
であります。これこそロータリー今後の100年に共
有されるべきものと思います。　
　伝統ある三条ロータリークラブの60周年を成功さ
せましょう。全会員のご理解とご協力を得て必ず成
功させましょう。よろしくお願いいたします。
　　　　　

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より 
　「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝102円 （現行110円）
◎田中ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 Web配信のお知らせ」
　今年度のガバナー月信は、Web配信のみとなりま
　す。パソコンだけでなく、スマートフォンやタブ
　レット型端末からもご覧いただけます。
◎山本直前ガバナー事務所より 
　「2015-16年度 ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」

ニコニコBOX
川瀬康裕会長
　いよいよ年度のお役目が始まりました。一年間よろ
しくお願い申し上げます。

　60周年行事よろしくお願いいたします。
山田富義さん
　川瀬年度スタートしました。60周年記念実行委員
会も今日よりスタートです。皆様の御協力をお願
いします。

関川　博さん
　入会を許された初心を忘れず、幹事の重席を拝命
した誉を大切にします。みなさまよろしくお願い
します。

杉山幸英さん
　7月1日より川瀬会長年度です。60周年事業が成功
致します様、御協力をお願い致します。
丸山行彦さん
　川瀬新会長、関川新幹事、一年間ご苦労様です。
　いよいよ60周年の年度になりました。
斎藤真澄さん
　川瀬年度親睦委員長をやりますので一年間御協力
をお願いします。

中村信一さん
　川瀬年度始まります。宜しくお願い致します。
五十嵐晋三さん
　川瀬会長、関川幹事、お役大変ご苦労様です。
明田川賢一さん
　川瀬年度、SAAを担当します。つたない進行です
がよろしくお願いします。

菊池　渉さん
　いよいよ川瀬年度のスタートですネ。
小越憲泰さん
　今日から川瀬年度のスタートです。関川幹事共に
健康に気を付けてがんばって下さい。

五十嵐昭一さん
　川瀬会長さん、関川幹事さん、いよいよ出番です。
がんばって新年度を元気のある会にして下さい。

斎藤弘文さん
　川瀬会長様、関川幹事様、御苦労様です。宜しく
御指導の程お願い致します。

樺山　仁さん
　いよいよ川瀬年度が始まります。一年間御苦労様
です。よろしく御指導下さい。

吉井直樹さん
　川瀬年度のはじまりに期待しています。本年度も
宜しくお願いします。

船越良則さん
　本日から新年度、新たな気持ちでロータリー活動
をがんばろうと思います。

小林吾郎さん
　クラブ会報委員長になりました。卓話をされる方
は原稿をお願い致します。

五十嵐博宣さん
　先日の慰労会お世話になりました。
　本日より新年度、川瀬会長、関川幹事はじめ委員
の皆様、よろしくお願いします。

中村和彦さん
　川瀬会長、関川幹事一年間ご苦労様です。体に気
をつけてガンバッテください。

野崎喜一郎さん
　新年度が始まりました。一年間楽しくロータリー
活動をしましょう。

木村文夫さん
　最近メーキャップだけで、すみません。
小出子恵出さん、西山徳芳さん、近藤雄介さん、
渋谷健一さん、　高橋　司さん、金子俊郎さん、
若槻八十彦さん、伊藤寛一さん、柳取崇之さん、
浅野金治さん、　渡辺良一さん、松永一義さん、
歸山　肇さん
　川瀬会長、関川幹事の船出をお祝い申し上げま
す。一年間よろしくお願い致します。
　　　
　　　　　　　　7 月 6 日 分　￥      63,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥      63,000

「クラブ・アッセンブリー」
　60周年事業実行委員会
　　　　　山田富義  委員長
　6月15日のクラブフォーラムで
は、丸山60周年記念副実行委員
長より報告があったかと思いま
すが、私からも報告させて頂き
ます。
　本日、川瀬年度、最初の理事

会で60周年実行委員会の組織図を提示し、配布させ
て頂きました。川瀬年度3役と実行委員3名を「執行
部」として、「総務委員会」「式典、祝賀委員会」
「記念事業委員会」「記念誌、広報委員会」の4委員
会、そして、各部会に組織しましたので宜しくお願
いします。
　執行部は昨年の7月15日の歴代会長会議後、5回の
打合せを行っています。伝統ある三条クラブらし
く、品格のある式典やアトラクション、記念事業で
は、ただ金品の寄付でなく、創立40周年記念に植樹
した「トリムの森」の桜並木は、20年後の今日、毎
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年も市民を楽しませてくれます。
　60周年記念事業は、今年度の社会奉仕委員と一緒
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　職業奉仕とは言葉としては非
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が、要するにロータリーに入会
して異業種の方々との交流を通
して、自分の職業を高めてい
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れも要するに「四つのテスト」に照らして職業をや
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めて社会奉仕をして頂きたいと思います。
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　委員会の目的は60周年という
節目の年度の為、もう一度歴史
の重みを感じ、会員同士の友情
を深め、ロータリー精神を養う
チャンスとする。会員相互の連

帯感を高め、親睦、感動をともに高めクラブ活動を
盛り上げ、楽しい例会を作る、という事です。ま
ず、7月27日に納涼例会という事で、越前屋にてハ
ワイアンを聞きながらの例会とさせて頂きます。
　その後の親睦旅行、金時さんの落語等は60周年予
算という事で、今年度はカットという事になってお
ります。12月21日は例年のクリスマス例会です。ま
だ詳細は決まっておりませんが、楽しい例会にして
参ります。
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年でもあります。どうか1人2万円の寄付金を達成出
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よう、皆様のご協力をお願い致します。
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「記念事業委員会」「記念誌、広報委員会」の4委員
会、そして、各部会に組織しましたので宜しくお願
いします。
　執行部は昨年の7月15日の歴代会長会議後、5回の
打合せを行っています。伝統ある三条クラブらし
く、品格のある式典やアトラクション、記念事業で
は、ただ金品の寄付でなく、創立40周年記念に植樹
した「トリムの森」の桜並木は、20年後の今日、毎
年素晴らしい花が咲いています。この先、10年も20
年も市民を楽しませてくれます。
　60周年記念事業は、今年度の社会奉仕委員と一緒
になって地域貢献をしたいと思っています。
　今年4月三条市内3ヶ所に防災公園がオープンしま
した。一ノ木戸小学校跡地には「子育て支援施設あ
そぼって」と併設した「ポプラ公園」、条南小学校
跡地に「条南あおば公園」、第一中学校跡地には
「島田若草公園」であります。3ヶ所の公園は全体的
に樹木が少なく、60周年記念事業として、会員の皆さ
ん、お子様、お孫様と一緒に植樹し、少し汗を流し
て、10年、20年後には成長した木は思い出の公園を想
像して見てください。尚、樹木の管理については、三
条市の公園のため、市が行ってくれるそうです。
　終りに、各委員会には執行部の意見を基本に考え
てもらいたいと思います。

　　職業奉仕委員会
　　　　　 杉山幸英  委員長
　職業奉仕とは言葉としては非
常に難しい定義をされています
が、要するにロータリーに入会
して異業種の方々との交流を通
して、自分の職業を高めてい

き、その上で社会に奉仕せよ、という事です。言葉
として職業倫理というものもよくでて来ますが、こ
れも要するに「四つのテスト」に照らして職業をや
れば大丈夫との事ですので、それに沿って自分を高
めて社会奉仕をして頂きたいと思います。
　例年、職場例会は10月ですが、今年は催しが多い
ので9月頃に開催したいと思います。
　1年間よろしくお願いします。

　　社会奉仕委員会
　　　　　　中村和彦  委員長
　（代理　関川　博　幹事）
　中村委員長の代理で発表させ
て頂きます。今年度の社会奉仕
委員会は、周年事業委員会と合
同で社会奉仕事業を行っていこ

うという事になっております。植樹とロータリー文
庫という大きくは2つの社会奉仕事業を行います。

　　親睦・出席委員会
　　　　　斎藤真澄  委員長
　委員会の目的は60周年という
節目の年度の為、もう一度歴史
の重みを感じ、会員同士の友情
を深め、ロータリー精神を養う
チャンスとする。会員相互の連

帯感を高め、親睦、感動をともに高めクラブ活動を
盛り上げ、楽しい例会を作る、という事です。ま
ず、7月27日に納涼例会という事で、越前屋にてハ
ワイアンを聞きながらの例会とさせて頂きます。
　その後の親睦旅行、金時さんの落語等は60周年予
算という事で、今年度はカットという事になってお
ります。12月21日は例年のクリスマス例会です。ま
だ詳細は決まっておりませんが、楽しい例会にして
参ります。
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　　　　　　　　　　プログラム委員会
　　　　　　　　　　　　  松永一義  委員長
　　　　　　　　　今年度のプログラム委員会は、
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　　　　　　　　　　ロータリー財団委員会
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　　　　　　　　　ロータリー財団委員会はロータ
　　　　　　　　リー財団の活動内容を会員皆さん
　　　　　　　　に理解して頂き、活動に協力して
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　　　　　　　　ロータリー財団への寄付はポリオ
プラス、年次基金、恒久基金、地元の人からの寄付
から成り立っています。主な使い道は、地区補助
金、グローバル補助金、寄贈等です。
　グローバル補助金は、海外での大規模6重点プロ
ジェクトで、１．平和と紛争予防、２．疾病予防と
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　またポリオプラスは、ロータリークラブの最優先
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　今年度は三条クラブの60周年という大きな節目の
年でもあります。どうか1人2万円の寄付金を達成出
来るようにお願いします。
　1人でも多くの留学生に奨学金を渡す事が出来る
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　　　　　　　　　　友好クラブ委員会
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＜ 新 会 員 紹 介 ＞

氏　　名　　江　部　卓　城
会 社 名　　東北電力㈱新潟県央営業所
役 職 名　　所長
住　　所　　三条市旭町1-11-2
家族構成　　妻、一男
趣　　味　　読書、釣り、ゴルフ、登山、サイクリング

会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長

　本日は年度の始まりであります。先日
いただいた会長バッジが大変重く感じら
れます。
　今年度の国際ロータリーのジョン
ジャームさんのテーマは「人類に奉仕する
ロータリー」です。そして田中ガバナー
の方針は「基本を学び、地域と共に」と
されました。

　ロータリーが100年間存在し世界に120万人の仲間ができた
のもロータリーの価値観が世界の人々に受け入れられ、共鳴
する人がいたからだと思います。
　ロータリーもポールハリスが始めた時は単なる親睦団体で
した。アーサーシェルドンの「He profits most who serves 
most : いちばん人に尽くす人がいちばん得るものが多い」と
いう価値観を共有することでこの100年の発展があり、職業
奉仕の理念が確立されました。私事で恐縮ですが当院の理念
は23年前にわたくしが創りましたが「健康に働ける今日に感
謝し、病に悩む人々に明るい笑顔と温かい心で奉仕いたしま
す」というものです。ささやかではございますが職業奉仕は
やってまいりました。これからロータリーで社会奉仕を学び
実践してまいりたいと思います。
　もう一つロータリーの理念として「Service above self： 
超我の奉仕」と訳されていますがこれは、私は曹洞宗です
が、道元のいう無我となり万物と一体となり、一如となり渾
身の働きをするという思想とあい通ずるところがあると愚考

しております。
　ロータリアンは育てられるものです　みなさんい
ろいろな理由でクラブに入会されたと思いますが縁
をいただき学び、好きになり、行動してロータリア
ンになります。ロータリークラブが変えてはいけな
いものに五つの中核的価値観があります。偏見を持
たず友人を作り、天職に励み、約束を守り、世のた
め人のため率先して行動することを願って会長方針
を決めました。「地域で新しい友を作り、共に奉仕
を楽しみましょう」私の中核理念は「多様性」であ
ります。偏見にとらわれず多様性を受け入れること
であります。これこそロータリー今後の100年に共
有されるべきものと思います。　
　伝統ある三条ロータリークラブの60周年を成功さ
せましょう。全会員のご理解とご協力を得て必ず成
功させましょう。よろしくお願いいたします。
　　　　　

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より 
　「7月ロータリーレートのご案内」
　7月1日より　1ドル＝102円 （現行110円）
◎田中ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 Web配信のお知らせ」
　今年度のガバナー月信は、Web配信のみとなりま
　す。パソコンだけでなく、スマートフォンやタブ
　レット型端末からもご覧いただけます。
◎山本直前ガバナー事務所より 
　「2015-16年度 ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」

ニコニコBOX
川瀬康裕会長
　いよいよ年度のお役目が始まりました。一年間よろ
しくお願い申し上げます。

　60周年行事よろしくお願いいたします。
山田富義さん
　川瀬年度スタートしました。60周年記念実行委員
会も今日よりスタートです。皆様の御協力をお願
いします。

関川　博さん
　入会を許された初心を忘れず、幹事の重席を拝命
した誉を大切にします。みなさまよろしくお願い
します。

杉山幸英さん
　7月1日より川瀬会長年度です。60周年事業が成功
致します様、御協力をお願い致します。
丸山行彦さん
　川瀬新会長、関川新幹事、一年間ご苦労様です。
　いよいよ60周年の年度になりました。
斎藤真澄さん
　川瀬年度親睦委員長をやりますので一年間御協力
をお願いします。

中村信一さん
　川瀬年度始まります。宜しくお願い致します。
五十嵐晋三さん
　川瀬会長、関川幹事、お役大変ご苦労様です。
明田川賢一さん
　川瀬年度、SAAを担当します。つたない進行です
がよろしくお願いします。

菊池　渉さん
　いよいよ川瀬年度のスタートですネ。
小越憲泰さん
　今日から川瀬年度のスタートです。関川幹事共に
健康に気を付けてがんばって下さい。

五十嵐昭一さん
　川瀬会長さん、関川幹事さん、いよいよ出番です。
がんばって新年度を元気のある会にして下さい。

斎藤弘文さん
　川瀬会長様、関川幹事様、御苦労様です。宜しく
御指導の程お願い致します。

樺山　仁さん
　いよいよ川瀬年度が始まります。一年間御苦労様
です。よろしく御指導下さい。

吉井直樹さん
　川瀬年度のはじまりに期待しています。本年度も
宜しくお願いします。

船越良則さん
　本日から新年度、新たな気持ちでロータリー活動
をがんばろうと思います。

小林吾郎さん
　クラブ会報委員長になりました。卓話をされる方
は原稿をお願い致します。

五十嵐博宣さん
　先日の慰労会お世話になりました。
　本日より新年度、川瀬会長、関川幹事はじめ委員
の皆様、よろしくお願いします。

中村和彦さん
　川瀬会長、関川幹事一年間ご苦労様です。体に気
をつけてガンバッテください。

野崎喜一郎さん
　新年度が始まりました。一年間楽しくロータリー
活動をしましょう。

木村文夫さん
　最近メーキャップだけで、すみません。
小出子恵出さん、西山徳芳さん、近藤雄介さん、
渋谷健一さん、　高橋　司さん、金子俊郎さん、
若槻八十彦さん、伊藤寛一さん、柳取崇之さん、
浅野金治さん、　渡辺良一さん、松永一義さん、
歸山　肇さん
　川瀬会長、関川幹事の船出をお祝い申し上げま
す。一年間よろしくお願い致します。
　　　
　　　　　　　　7 月 6 日 分　￥      63,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥      63,000
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庫という大きくは2つの社会奉仕事業を行います。

　　親睦・出席委員会
　　　　　斎藤真澄  委員長
　委員会の目的は60周年という
節目の年度の為、もう一度歴史
の重みを感じ、会員同士の友情
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ず、7月27日に納涼例会という事で、越前屋にてハ
ワイアンを聞きながらの例会とさせて頂きます。
　その後の親睦旅行、金時さんの落語等は60周年予
算という事で、今年度はカットという事になってお
ります。12月21日は例年のクリスマス例会です。ま
だ詳細は決まっておりませんが、楽しい例会にして
参ります。

　　次 週 例 会　 7月2 0日　　「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　三条おやこ劇場 理事長　兼古和枝 様

　　次々週例会　 7月2 7日　　夜例会 「納涼例会」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 越前屋ホテル


